HERZLICHEN DANK

für die überaus grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem lieben

Balz Grüninger-Usteri

erfahren durften. Die grosse Trauergemeinde auf dem Friedhof und in der Kirche, die vielen Karten und Worte, die stillen Umarmungen und anderen Zeichen der Verbundenheit und Freundschaft haben uns sehr gefreut und bedeuten uns viel.

Ein besonderer Dank gilt allen, die Balz in seinen letzten Monaten, Wochen und Stunden liebevoll und kompetent betreut, gepflegt und begleitet haben. Es sind dies das Team der Spitex-Berg und die Physiotherapie Hirzel, die Bergpraxis Hirzel, insbesondere Frau Dr. Kathleen Höhn, das ganze Team vom Wohn- und Pflegeheim Spyrigarten sowie Diakon Michael Kerssenfischer, mit seinen persönlichen und würdigenden Worten an der Abdankungsfeier, die Delegation des ALV beim letzten Geleit und die Organistin Barbara Grimm, mit ihren himmlischen Orgelklängen zur musikalischen Umrahmung des Gottesdienstes.

Danken möchten wir auch für all die grosszügigen Spenden zu Gunsten des Wohnund Pflegeheims Spyrigarten und weiteren Institutionen sowie für späteren Grabschmuck.